

BESONDERE AUSZEICHNUNGEN



Pell-Rich Immobilien gehört zu den führenden Maklerbüros in Deutschland und Europa und wurde vielfach für herausragende Leistungen ausgezeichnet. Acht Jahre in Folge, von 2016 bis 2025, wurde das Unternehmen von der Fachzeitschrift Bellevue als **BEST PROPERTY AGENT** ausgezeichnet, ein Titel, der nur international anerkannten Maklerbüros verliehen wird. Zudem zählt Pell-Rich Immobilien laut FOCUS Magazin auch 2025 erneut zu den **TOP 1000 Maklerunternehmen in Deutschland**. Seit 2019 wird das Unternehmen außerdem vom Wirtschaftsmagazin **CAPITAL** zu den besten Maklerbüros gezählt und erreicht seit 2020 regelmäßig die **Höchstnote**.



Pell-Rich Immobilien gehört zu den besten Maklerbüros Europas und wurde in den letzten Jahren mit zahlreichen renommierten Auszeichnungen geehrt, die unser Engagement und unsere Qualität belegen.

BEST PROPERTY AGENT: Bereits acht Jahre in Folge, von 2016 bis 2025, verlieh die Fachzeitschrift Bellevue Pell-Rich Immobilien diesen prestigeträchtigen Titel. Diese Auszeichnung wird nur an Maklerbüros vergeben, die durch höchste Qualitätsstandards und internationale Anerkennung überzeugen.



FOCUS MAGAZIN: Zum achten Mal hintereinander wurde Pell-Rich Immobilien 2025 im Immobilienatlas des FOCUS Magazins zu den **TOP 1000 Maklerunternehmen in Deutschland** gekürt.

CAPITAL: Seit 2019 führt auch das Wirtschaftsmagazin CAPITAL unser Büro unter den besten Maklerunternehmen in Deutschland. Besonders hervorzuheben ist, dass wir seit 2020 jedes Jahr die begehrte Höchstnote erzielen konnten.



Innovationschampions: Im Jahr 2024 wurden wir vom FOCUS Magazin für unsere innovativen Ansätze und zukunftsweisenden Strategien als **Innovationschampions** ausgezeichnet.

Wirtschaftswoche: Zusätzlich ehrte die Wirtschaftswoche Pell-Rich Immobilien im Jahr 2024 als eines der besten Maklerunternehmen in ganz Deutschland.



Diese herausragenden Ehrungen sind ein Beweis für unser kontinuierliches Streben nach Exzellenz, Innovation und Kundenzufriedenheit. Sie treiben uns an, auch zukünftig erstklassige Leistungen in der Immobilienbranche zu erbringen und höchste Standards zu gewährleisten.

Über Pell-Rich Immobilien

Ihr Immobilienmakler in Karlsruhe

Das Maklerunternehmen mit Sitz in Karlsruhe wurde Anfang 2014 gegründet.

Seit Gründung konnte das Unternehmen bis dato über **200 Millionen Euro Objektvolumen** alleine im Wohnbereich erfolgreich vermitteln.

Auch im Gewerbebereich hat das Unternehmen eine Vielzahl von Büros, einige Lagerhallen mit Büroeinheiten sowie mehrere Einzelhandelsgeschäfte in 1A-Lagen von Karlsruhe erfolgreich vermieten und verkaufen können.

Als professionelles Maklerunternehmen bietet Pell-Rich Immobilien ein umfassendes Leistungskonzept, das auf den Kunden individuell abgestimmt wird. Die Vermarktung eines Verkaufsobjekts umfasst die Erstellung eines hochwertigen Exposés, inklusive Außenaufnahmen via Drohne, die sachverständige Wertermittlung und zahlreiche weitere Maßnahmen für einen schnellen Verkaufserfolg.

Als geprüfte und zertifizierte Sachverständige der Sprengnetter Akademie – Deutschlands

größte Akademie für Immobilienbewertung – sowie DEKRA zertifiziert, erstellt Ihnen Pell-Rich Immobilien sachverständige und zertifizierte Verkehrswertberechnungen über Ihr Objekt.

Darüber hinaus halten Herr Pellinghoff und Herr Gierich im Auftrag der Sprengnetter Akademie deutschlandweite Schulungen als Referenten für die Gebäudewertermittlung und zum Thema Marketing in der Immobilienwirtschaft.

Vom BVFI (Bundesverband für Immobilienwirtschaft) sind die Herren Pellinghoff und Gierich als Landesdirektoren für die Region Karlsruhe bestellt. Mit der Volksbank Kraichgau bietet Pell-Rich einen starken Bankpartner, welcher auch den Kaufinteressenten von Pell-Rich Finanzierungen für Wohn- und Gewerbeimmobilien anbietet.

Weitere Infos zum Unternehmen und zu Referenzen erhalten Sie über die Homepage: www.pell-rich.de

